
順 質　問　者 答弁を求める者

1 榎本　隆吉 １． 猛省連発の岩田市政を問う 市　　　長

（3/7） 2. 市　　　長

(１)尾鷲市鳥獣被害防止対策の進捗状況について

(２)捕獲獣のジビエとしての利活用について

2 田中　勲 １． 市　　　長

（3/7） (１)道の駅実施計画策定委託料について

(２) ゴミ処理施設の建設について

(３)有料ゴミ袋の10％の減額について

3 真井　紀夫 １． 市　　　長

（3/8） (１)市長任期あと1年で責任をもてるのか

4 奥田　尚佳 １． 市　　　長

（3/8） (１)指定ごみ袋について

(２)道の駅の計画について

5 髙村　泰德 １． 市　　　長

（3/9） (１)道の駅とサテライト事業について

(２)集客施策について

(３)定住・移住施策について

6 濵中　佳芳子 １． 市　　　長
（3/9） (１)達成された項目について

達成されていない項目の見通しについて

7 中平　隆夫 １． 市　　　長

（3/9） (１)平成27年度の総括を求める

2. 市　　　長

(１)道の駅の是非を問う

8 小川　公明 １． 市　　　長

（3/9） (１)今後の経営方針等について

2. 市　　　長

(１)合併浄化槽の設置基準の緩和について

漁業資源を守る方策は

地域の医療拠点と総合病院について

市長公約の検証について

まちづくりについて（人口対策）
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質　問　の　事　項　及　び　要　旨

道の駅と岩田市政について

漂流する尾鷲市政はどこへ向かうのか

問題山積の市政における市長判断について

鳥獣害対策について

平成27年度、年度末を迎えて

道の駅について


